

«Jedes Einbürgerungsgesuch soll aufmerksam, respektvoll und fair beurteilt werden.»

Bürgerrechtskommission, Mitglied neu

Charlotte Burkhardt, *1986 liiert, eine Tochter Sozialversicherungs- und HR-Fachfrau mit eidg. Fachausweis

Für unser Land und unsere Gesellschaft ist es ein Gewinn, Menschen einzubürgern, die sich mit unseren Werten und unseren gesetzlichen Grundlagen identifizieren, sich aktiv integrieren und damit einen wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Beitrag leisten.

Gerne möchte ich verantwortungsvoll gegenüber Einbürgerungswilligen aber auch gegenüber unserem Volk meinen aktiven Beitrag zu Win-Win- Entscheidungen leisten.

Mit meiner Erfahrung und meinen Berufskenntnissen als. Sozialversicherungs- und HR-Fachfrau fühle ich mich bestens vorbereitet, Einbürgerungsgesuche objektiv und mit Augenmass zu beurteilen.





Adligenswil entwickelt sich weiter. Als Mitglied der Controllingkommission kann ich den Gemeinderat bei der Gestaltung der anstehenden Projekte begleiten und unterstützen. Bei der Prüfung von Jahresrechnung, Jahresbericht sowie der festgelegten Zielen sehe ich mich stets als Vertreter der Interessen der ganzen Adligenswiler Bevölkerung.



«Voller Elan setze ich mich weiter für ein lebenswertes Adligenswil ein.»

Gemeinderätin, bisher Bau, Sicherheit und Umwelt

Gisela Widmer Reichlin, *1974 verheiratet, zwei Töchter Kantonsrätin, CAS Baukultur

Das Gesicht unseres Dorfes wird sich weiter wandeln. Dabei ist das Mitspracherecht der Bevölkerung von zentraler Bedeutung. Alle Generationen sollen ihr Dorf mitprägen können. Gerne setze ich mich weiter für einen klugen und nachhaltigen Einsatz unserer finanziellen und menschlichen Ressourcen ein. Mit vollem Engagement möchte ich die angestossene Dorfentwicklung weitertreiben, damit wir noch kinderfreundlicher und umweltbewusster werden, gemeinsam mit Ihnen.

www.gisela-widmer.ch



«Mir liegt gute Bildung für Kinder und Jugendliche am Herzen.»

Bildungskommission, Mitglied neu

Anita Weingartner, * 1957 Singlefrau, zwei erwachsene Kinder med. Laborantin, MPA, med. Berufsschullehrerin, Sachbearbeitung in der Studienberatung, Autorin und Unternehmerin im Ehrenamt.

Erfahren im Bildungsbereich, vertraut mit Kommissions- und strategischen Verwaltungsarbeiten bin ich zudem eine gute Zuhörerin für die Anliegen von Lehrpersonen, bin begeistert von neuen Medien und dem Fach NMG. Diese Vielschichtigkeit, das analytische Denken und die Freude am Begleiten von jungen Menschen kann ich in die Bildungskommission von Adligenswil einbringen.



«Anstehende Projekte sollen weiter sorgfältig begleitet werden.»